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高端婚恋、维情维权
心理咨询、感情修复

觅缘婚恋
神农公园

(原戴碧蓉婚介+株洲
红娘+文姐婚介)一站
式服务

20-68岁
0元登记

每月三次公益活动
10日、20日、30日

28118100
18907332205

广告

男未婚：29岁，本科，央
企技术员，帅气
男未婚：34岁，本科，事
业单位管理，性格好
男未婚：25岁，本科，湖
南广电，孝顺，上进
男离婚：69岁，市建公司
工作，经济师，儒雅
男离婚：52岁，国企，有
房有车，性格豪爽
男离婚：43岁，本科，公
务员正科，顾家
男离婚：60岁，央企退
休，条件好，女独立
女未婚：23岁，本科，老
师，甜美
女未婚：29岁，本科，某
局工作，秀气
女未婚：34岁，硕士，政
府单位工作，有才华
女未婚：25岁，本科，公
务员，高挑漂亮
女未育：43岁，大专，会
计师事务所，简单，白净
女离婚：53岁，个体老
板，外型气质佳
女离婚：46岁，中专，家
居老板，条件优
女离婚：35岁，大专，4S
店店长，漂亮，身材好
女离婚：48岁，本科，公
务员，清秀苗条
女离婚：68岁，国企退
休，独居，小孩北京
女丧偶：59岁，央企退
休，丰满白净
女离婚：39岁，本科，公
务员，小巧玲珑
女离婚：52岁，国企退
休，高挑，小孩独立
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市委常委、副市长王庭恺
今天下午接听“12345”

本报讯（株洲晚报融媒体记者/廖智
勇 通讯员/黎丹）记者从市长热线服务中
心获悉，根据有关单位主要负责人接听

“12345”政务服务便民热线工作安排，10
月 12 日（星期三）15:30 至 16:30，由市委
常委、副市长王庭恺接听“12345”政务服
务便民热线。

王庭恺同志兼任株洲经开区党工委
第一书记，负责科技、工业和信息化、产业
园区、市场监督管理、知识产权、电力、通
讯、邮政方面工作，负责分管领域安全生
产与风险防控工作。届时，欢迎广大群众
拨打“12345”政务服务便民热线反映问
题、咨询政策法规或提出意见建议。

特别提示：“12345”政务服务便民热
线受理方式只限于来电接听，不接待来
人来访；超出接听范围的来电，由工作人
员详细记录后按规定处理；因来电较多
而接听单位领导未能接听的诉求，由工
作人员详细记录后按规定处理。株洲市
市区范围内请拨打 12345；其余地区请
拨打 0731-22712345。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/张威）近日，
2022 年市国土空间规划委员会第 5 次专题会
议审议并原则通过航空大道至中环大道连接
线新建工程方案。

根据方案，该项目预计建安费用5亿元，建
成后近期可实现中国航发湖南动研所两个工
作区快速沟通，远期东城大道将连接京港澳东
移线，南环线距离京港澳东移线约8.6公里，可
实现南环路与高速公路的快速转换。

据市自然资源和规划局相关负责人介绍，
东城大道与快速环道的互通衔接，是完善我市
骨干路网系统的重要组成部分，还需要对该节
点进行深入研究比选，以达到方案优化、投资
节省的目的。

航空大道（快速路段）为主线加地面辅道
系统，主线含多处跨线桥梁，投资较大，为响应
节约工程投资政策要求，项目将分近、远期实
施。

方案近期实施内容包括航空大道（天池路
—老株渌路）段新建工程约1420米，将打造双
向四车道的快速路段，并形成地面辅道系统。
其中，跨京广、城际铁路桥将设计为双向 8 车
道，约270米长。

在方案远期实施内容中，将在近期的基础
上新增连接南环线的T型立交，实现与南环线
衔接更顺畅。而新建的铁东路将再增设一对
朝南的上下匝道。最终，主线快速路将延伸至
渌口区。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/刘芳）株洲
哪些乡镇、街道经济强、发展快？近日，记者从
市政府相关部门了解到，今年，我市将在全市
68个乡镇、36个街道中，评选出“十强乡镇（街
道）”和“十快乡镇（街道）”。

评选活动旨在发展培育一批综合实力强、
经济发展快的乡镇街道，充分发挥示范带动
引领作用，强化区域经济发展支撑，助推全市

“一突破、两进位、三覆盖、六倍增”目标的实
现。

“十强十快”考核乡镇类涉及9个部门、23
个指标，街道类涉及10个部门、20个指标，主要
评价依据包括工业、农业、投资、消费、税收、市
场主体和征地拆迁等数据。值得注意的是，此
次还设置了农业生产、工业生产、市场主体、征
地拆迁等8个单项考核突出奖各1名（不与“十
强十快”重复)。

对评选出的“十强乡镇（街道）”和“十快乡
镇（街道）”，将给予50万元奖励，单项考核突出
奖给予20万元奖励，并予以通报表扬。

航空大道将连接中环大道
实现中国航发湖南动研所两个工作区快速沟通

我市将评选“十强十快”乡镇（街道）

本报讯（株洲晚报融媒
体记者/黎世伟 通讯员/霍
强 周彦）10月7日早上，炎
陵云上大院景区出现壮丽
的瀑布云奇观。流云像洪
水一般倾泻而下，形成“飞
流直下”的磅礴气势。

瀑布云是当天早上7时
左右逐渐形成的，其轻薄如
白纱的云雾，卷起又舒展，
大片云雾聚集在山间，沿着
山岭向下翻腾，化作一道宽
广的瀑布倾落而下，跌宕起
伏，似大江奔涌，延绵不绝，
绮丽壮观，瞬间把云上大院
纳入自己的怀抱。眺望远
处山峰，若隐若现，姿态万千，仙气十足。两个
多小时后，云逐渐散去。

气象部门工作人员称，云上大院景区瀑布
云一般出现在春季和秋季的冷暖交替之际。

受降雨和南下寒潮影响，水汽上升，使其在高
寒温度下成为层积云。云雾在风力的吹动下，
汇聚成强劲的云流，漫过山顶俯冲谷底，形成
飞流直下的瀑布云奇景。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/刘毅）“多亏
乡贤捐资修桥，终于不用再走渡桥过河了。”10
月11日，醴陵市东富镇莲石村，周桂香等村民
徒步走上枧头洲大桥，按捺不住心中的喜悦。

枧头洲大桥横跨渌水，连通王仙镇申熙村
和东富镇莲石村，2020年4月17日启动施工，
全长193米，桥宽8.5米，总投资2800万元。村
民们口中的乡贤，是厦门欧米克生物科技有限
公司法定代表人邓志敏。正是他慷慨解囊捐
资500万元，才有了文章开头的一幕。

“我们经常到桥边看施工进度，看着桥一
点点建起来，心里充满期待。”莲石村村委委员
黄先锋说，以前去对岸走渡桥还要交费，而且
大车无法通行，每遇汛期和极端天气，只能绕
行到城郊或者更远，多花 30 多分钟才能到对
岸，如今只需一两分钟就能通过。

“早在30年前，村民就期待能修建一座大

桥，彻底解决出行难题。”黄先锋直言不讳，村
里曾成立修桥筹备委员会，发动乡亲们捐款，
由于上级补助有限，加之镇村财力紧张，资金
缺口太大，修桥一事搁浅了。

邓志敏是莲石村人，多年来一直关注家乡
发展，热心家乡公益事业。他得知情况后，主
动捐款，支持家乡建设。

“大桥通车，往小了说，方便了周边百姓出
行；往大了说，连接醴陵东乡片区与南乡片区，
而这两个片区都是产业发达镇，其中东富镇与
萍乡市湘东区接壤，有利于镇域经济发展，同时
助推湘赣边区域合作示范区建设。”黄先锋说。

记者在现场看到，渡改桥后，柏油路干净
整洁，视野更开阔了，通行更安全了。一辆辆
车从桥上稳稳驶过，老乡们挑着担子从桥头悠
悠地走来，阳光照耀下更增添了几分温暖幸福
的色彩。

乡贤捐资 枧头洲大桥通车
大桥横跨渌水，连通醴陵市王仙镇申熙村和东富镇莲石村

▲炎陵云上大院瀑布云景观。通讯员/周彦 摄

壮美！云上大院云海奔涌

秋日的龙泉路
是你熟悉的模样吗？

秋日的龙泉路，阳光洒满了大地和周
围的建筑，街边的大树依然翠绿，但一阵
秋风吹过，树叶零零散散飘落下来。结伴
而行的路人谈论着天气变化、生活琐事；讨
生活的人骑着三轮车、摩托车匆匆而过；巷
口卖红薯的大叔为顾客挑选红薯，还提醒
小心烫手；人行天桥下，和谐号列车驶过。
无人留意的角落，都是生活的痕迹。

（株洲晚报融媒体记者/董介 吴琦）

▲扫码看视频。

▲站在人行天桥上，看列车缓缓驶过。
记者/吴琦 摄
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拍卖公告
受委托，我公司定于 2022 年 11 月

1日下午3时在醴陵市渌江产业发展中
心三楼会议室对醴陵市以下标的进行
公开拍卖：醴陵市自来水二厂地块、残
疾人康复中心地块、污水处理厂一期
地块、污水处理厂二期地块、茶山镇垃
圾处理用地 A1、A2、A3 地块、湖南省
醴陵兴业总公司光山岭地块、石子岭
原油场地块、醴陵市融媒体中心（干扰
台）资产（详细资料见拍卖文件）。

标的物自公告之日起在标的所在
地开始展示。凡有意参加竞买者，请

在 2022 年 10 月 31 日下午 4 时 30 分前
将相应竞买保证金交到开户行：中国
农业发展银行醴陵市支行，户名：醴陵
市机关事务服务中心产权交易中心，
账号：20343028100100000383151，并
持有效证件及缴款凭证到株洲市彩泉
拍卖有限公司驻醴办事处办理报名手
续。报名地址：醴陵市财政局 107 室，
联 系 电 话 ：15211182641 蔡（微 信 同
号）。

株洲市彩泉拍卖有限责任公司
2022年10月12日

童医生说，柿子中有一种化学成分称
之为“鞣酸”，又叫单宁酸，这种可溶性成分
鞣质在胃腔内与胃酸接触后，会形成不溶
于水的沉淀物，同时，这些沉淀物会吸附食
物残渣，就像滚雪球一样，越来越大，形成
柿结石。“有的柿结石比较小，可以通过肠
腔，以粪便形式排出体外，但如果柿结石较
大，就会发生章大叔这样的肠梗阻，如果结
石放任不处理，在胃腔内，会不断刺激胃黏
膜，产生胃出血、胃溃疡、胃穿孔等症状。”
童医生说。

眼下，正是柿子大量上市的季节，在浙
大一院急诊科，每年都会接诊像章大叔这
样的患者，童医生提醒大家：成人食用柿

子，每天最好不要超过两个，老人、小孩以
及胃肠不好的人，最好每天不要食用超过
一个柿子。食用时，柿子最好去皮，因为柿
子皮中的鞣酸含量最高。特别要注意的
是，柿子不要空腹吃，空腹时，胃酸比较多，
容易形成柿结石；也不要和海鲜，比如虾、
鱼、螃蟹等一起食用，因为海鲜中的蛋白质
和钙质比较高，易与鞣酸结合，也会加速柿
结石的形成。另外，糖尿病患者最好不要
食用柿子或者少食，因为柿子的含糖量比
较高。除了柿子之外，其他例如梅子、山楂
等也是鞣酸含量比较高的食物，食用的时
候也要注意。

（本报综合）

吃下20多个柿子
男子凌晨被急送抢救室
医生：一天不要超过2个

老话说“寒露柿子红了皮”，入秋后，正是柿子大量上市的时节，鲜甜的味道让很多
人一吃就停不下来。然而，柿子真的不能一下子吃太多。这不，杭州就有人因此被紧
急抢救！

“柿子啊，甜是真甜，没想到吃柿子，还
会进医院……”10月10日，在浙大一院急
诊科，50 岁章大叔正准备出院，说起这次
住院的经历，他懊悔连连，自己吃进去的柿
子，足足让他痛了两天，一查，居然肠梗阻。

国庆假期时，章大叔买了一筐柿子，就
放在沙发茶几上。从10月4日开始，这些
柿子慢慢开始变红，软软的，甜甜的，让人
看得食欲大增。在家休息的章大叔边看电
视，边剥柿子皮，“看它们一个个红起来，我
就一个个吃掉了，很小一个，吃也吃得很

快。”但章大叔两三天吃了20多个柿子后，
他发现自己有点不对劲了，胃胀胀的。“我
以为自己消化不良，就开始跳绳，跳了一百
多个，也没有缓解，想干呕，也呕不出，肚子
也开始痛起来。”

10月8日凌晨，章大叔赶到浙大一院急
诊科，浙大一院主任陆远强主任医师带领急
诊科专家团队接诊后，给章大叔做了相关检
查，判断是食用柿子导致的肠梗阻，童娅玲
主治医师为章大叔进行胃肠减压、补液等对
症治疗后，章大叔情况好转，准备出院。

大叔吃了20多个柿子
导致肠梗阻送医抢救

医生：柿结石会引起肠梗阻
成人食用柿子，每天最好不要超过两个

近日，山东菏泽一名 6 岁女孩引来很
多网友关注，女孩一头短发又卷又蓬松，宛
如爆炸头，女孩的妈妈程女士发布视频称
女儿的头发被同学嘲笑不想去上学了，很
多网友在评论区鼓励女孩。10月11日，记
者联系上女孩的妈妈程女士，程女士表示
女儿从小头发就是这样，还曾经剃光过两
次，但长出来的还是又卷又蓬松。女儿最
近因为头发的事很不高兴，她和丈夫一直
在安慰鼓励女儿。

程女士告诉记者，女儿从小头发发质
干硬，本来是以为女儿是不是缺营养才发
质不好，在女儿 1 岁时程女士就带她去看
过医生，但医生说女儿很健康，头发应该是
隔辈遗传。女儿的爷爷也是自然卷，但没
有卷到这么夸张。

程女士经营一家早餐店，每天起很早
就要去工作，没有时间帮女儿打理头发，

“在店里的时候很多顾客都会夸我女儿的
头发漂亮，所以她一直没有因为头发觉得
自卑过。”

很多网友建议程女士带女儿去做拉直
或者软化，程女士担心做头发的化学药剂
对小孩子不好，“我去理发店也咨询过，他
们也不建议这么小的孩子做，想等她长大
一些，如果她愿意的话可以带她去做。”

（本报综合）

95年外卖小哥被认作孩子外公

这两天，在浙江义乌工作的外卖小哥李文熙因
为一则趣闻火了一把，他在带娃时被楼下超市老板
当做孩子外公，而实际上李文熙是出生于1995年。

李文熙是湖南郴州人，在外工作已经10年。他
的妻子赵艳（化名）说，老公比她小5岁，以前还是个
很帅的小伙子，但可能是她怀孕后，生活压力比较
大，加上工作也经常熬夜，所以这两年脱发特别严
重，看起来确实像个“大叔”。

在赵艳眼中，李文熙还是个“护妻狂魔”，她自己
是二婚，李文熙虽然比她小5岁，但在生活中处处照
顾她，也把她与前夫所生的儿子当亲生孩子对待。
李文熙之所以工作那么拼，也是希望能够早点改善
家庭的生活面貌。 （本报综合）

消失80多年的蟑螂
突然出现在眼前

“不，不可能。”翻开石头，马克西姆·亚当斯惊了，
最初的10秒，他就在想这不可能，“我的意思是，我在
这棵大榕树下，把第一块石头翻开，它就在那里。”

它是一只大型无翅食木蟑螂，澳大利亚豪勋爵
岛特有的蟑螂，因为老鼠于1918年上了岛，这种蟑螂
在上世纪30年代被认为灭绝了。人们上次见到它，
是80多年前了。

澳大利亚广播公司9日报道，这一发现的时间是
今年7月。亚当斯是悉尼大学进化生物学家内森·罗
的学生，罗教授领导的一个研究小组在研究岛上蟑
螂的种群分布。接下去一周，他们在北湾的每一棵
榕树下都找了，但没找到第二只。

找到这只蟑螂也是碰巧。罗说，本来亚当斯打
算去布莱克本岛的，因为天气糟糕，被迫留在了豪勋
爵岛。DNA研究证实，这个发现很重要。自2019年
岛上成功灭鼠之后，原打算引入外地蟑螂，现在不需
要了，它就在那儿。

蟑螂可能并不可爱，但它们在生态系统中很重
要。罗说：“它们是极重要的营养回收者，生态系统
工程师，也是其他物种的食物来源。”

罗认为食木蟑螂其实蛮有魅力的，它们不会进入
房间，只在树林活动，没有气味，跑得不快，也不可怕。

（据《都市快报》）

▲大型无翅食木蟑螂。（网络供图）
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研究证实
家蚕起源于黄河中下游地区

家蚕是重要的经济昆虫，在我国有5000多年的
驯养历史，但其驯化起源地却长期悬而未定。来自
西南大学的研究团队日前完成家蚕大规模种质资源
基因组解析，绘就了首张家蚕超级泛基因组图谱，并
证实家蚕起源于黄河中下游地区。相关研究成果已
由国际学术期刊《自然·通讯》在线发表。

该科研团队历时 4 年，对 1078 份蚕种质资源进
行了深度测序。这些蚕种质资源覆盖了世界“丝绸
之路”各主要蚕区，包括 47 个野桑蚕、205 个家蚕地
方种、194 个实用种和 632 个突变体，涵盖全世界家
蚕代表性种质资源的90%以上。

（据新华社）


